甘くてフレッシュな厳選みかん。希少品種や自宅向けのお得品も Yahoo! JAPAN ヘルプウェブ検索 YAHOO ニュース IDでもっと便利に新規取得 JAPAN ログイン ZOZOTOWN ZOZOTOWNで人気の「福袋」予約販売中 キーワードを入力 1 Q 購入履歴 O みんなの意見 オリジナル トップ 凍報 ランキング 地域 トピックス一覧 提供: 富山常備薬「リョウシンJV錠」 「紋平柿発祥の地」石川県宝達志水町が記念碑を設置 11/29(月) 20:13 配信 📮 1 💟 👍 (()) 北陸朝日放送 初回限定 第3類医薬品 医療品として効能・効果が認められた リョウシンJV錠 詳しくはこちら>> 20,000円 「紋平柿」発祥の地に記念碑 10,000円 北陸朝日放送 石川県かほく市の特産品として知られる紋平柿ですが、そのルーツは石川県宝達志水町に あるという言い伝えがあります。町は発祥の地とされる屋敷の跡に記念碑を建て、ブラン アクセスランキング(信越・北陸) ド化を進める考えです。紋平柿は宝達山のふもとの集落で古くから栽培されている渋柿で 【速報】新潟県内で5人感染確認 す。かほく市の特産品として有名ですが、そのルーツを宝達志水町が調べたところ、宝達 新潟市はゼロ 新型コロナウイル の集落に「紋平さ」という屋号の家があり、大きな柿の木があったという言い伝えや資料 TeNYテレビ新潟 12/7(火) 13:04 が残っていたことが分かりました。町は発祥の地とされる屋敷の跡に記念碑を建て、29 2 "裏金要求"告発 泉田裕彦議員の新 潟5区支部長"解任"求める 自民党 日は町の関係者や紋平柿が栽培された当時を知る野村富美子さんが祝いました。宝達小学 長岡支部 校の児童も見学に訪れ、地元で栽培される紋平柿について学びました。宝達志水町は、今 BSN新潟放送 12/6(月) 15:29 年初めてふるさと納税の返礼品に紋平柿を活用するなど、ブランド化を進めていく考えで 3 【速報】新潟県内5人の感染確認 す。 新潟市なし その他市町村5人 新型コロナウイルス NST新潟総合テレビ 12/7(火) 13:07 \bowtie この記事はいかがでしたか? リアクションで支援しよう ▶ 4 命と向き合う 新たな国家資格 学びがある わかりやすい 新しい視点 『動物看護師』目指す若者たち 最終更新: 11/29(月) 20:13 相次ぐ「虐待」「多頭飼育崩壊」 HAB北陸朝日放送 養成の現場は今 NBS長野放送 12/7(火) 11:33 5 パトカーに衝突し検問突破した福 井の男を3度目逮捕 逃走中に3台 目の車窃盗疑い、容疑否認 福井新聞ONLINE 12/7(火) 20,000円 11:28 PR 壊れた時計をお持ちの方へ注目情

こんな記事も読まれています

9,000円

10,000円

10,000円

Yahoo! JAPAN広告

WIN WIN FIRST

• 0 •